
議事に対する意見

議事第１号 月形町総合振興計画後期基本計画の進捗状況について

意 見 博物館の来場者数も賑わいのあるまちづくりのベンチマークとし

て開示されてはいかがでしょうか

議事第２号 第２期月形町創生総合戦略の効果・検証等について

（１）令和３年度の施策状況について

意 見 効果を出すためには中長期的な継続的取組が必要と考えます。現

在の取組を継続される事を切に願っています。教育環境の充実や将

来の定住策として、官民一体となり小中学校に様々な職種の方々の

仕事内容や業界動向について「出前授業」を行い、まちやまちの仕

事興味を持ってもらうことも長期的スパンでは検討願いたいもので

す。

議事第３号 第２期月形町創生総合戦略の効果・検証等について

（２）重要業績評価指標（KPI)及び本町人口の推移について

意 見 減少は国内・道内ともに避けられない潮流なので、減少数を緩や

かにする政策として生産人口の流出を抑制する労働環境の維持・創

出への取組をされてはどうか。

議事第４号 令和３年度新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金

の効果検証等について

意 見 な し
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